



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Alamat : Jalan Udayana No. 11 Singaraja
Telepon-Fax: (0362) 22570 Kode Pos. 81116
Website : www.undiksha.ac.id

Nomor : 1665/UN48.15/PM/2016 7 September 2017
Lamp. : -
Perihal : Sosialisasi Seminar Nasional Riset Inovatif (SENARI) dan
Seminar Nasional Pengabdian kepada Masyarakat (SENADIMAS)

Yth. Ketua Lembaga Penelitian/ Lembaga Pengabdian kepada Masyarakat/ LPPM
Perguruan Tinggi (Daftar Terlampir)
di Singaraja

Dengan hormat, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha) kembali akan menyelenggarakan seminar sebagaimana tercantum pada perihal surat di atas. Pada tahun 2017, SENARI ke-5 dan SENADIMAS ke-2 akan dilaksanakan pada hari Sabtu, 18 November 2017 di Hotel Grand Inna Bali Beach, Sanur, Denpasar.

Terkait dengan pelaksanaan SENARI dan SENADIMAS, kami mohon bantuannya untuk menyampaikan kepada semua dosen di perguruan tinggi Bapak/Ibu hal-hal sebagai berikut.

1. Pemakalah wajib mengirimkan *full paper*. *Full paper* yang dinyatakan lolos seleksi akan diterbitkan di salah satu media, yaitu prosiding SENARI/ SENADIMAS atau jurnal yang dikelola dalam naungan Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha);
2. Biaya SENARI/ SENADIMAS adalah Rp. 800.000 (bagi pemakalah), dan Rp. 450.000 (bagi peserta);
3. Pendaftaran dilakukan secara *on line* melalui website SENARI dan SENADIMAS pada laman <http://lppm.undiksha.ac.id/senari2017/>;
4. Batas akhir pendaftaran Informasi tanggal-tanggal penting dalam pelaksanaan SENARI dan SENADIMAS, dapat dilihat pada brosur terlampir atau dapat dilihat di website pada laman tersebut di atas;

Selanjutnya, kami mohon bantuan Bapak/Ibu untuk menyampaikan informasi ini kepada staf dosen di jurusan/prodi masing-masing.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerja sama yang baik diucapkan terima kasih.

